

La patria le dio su último adiós al Lic. Aguilar Machado

Varias generaciones de costarricenses le dieron ayer su último adiós al Benemérito de la Patria, Lic. Alejandro Aguilar Machado, fallecido anteayer en su casa en Alajuelita a causa de una complicación respiratoria.

El primer vicepresidente de la República, Lic. Armando Arauz Aguilar, quien fue uno de sus discípulos, presidió todos los actos de los funerales de Estado, que se hicieron por su condición de benemérito.

El cuerpo embalsamado del ilustre diplomático, intelectual y educador, se veló primeramente en la funeraria Polini. Posteriormente, a la 1 p.m. fue trasladado a la biblioteca que lleva su nombre en el Liceo de Costa Rica.

Ahí, uno a uno, los estudiantes de ese centro le rindieron tributo y manifestaron su dolor por el fallecimiento del maestro.

"Los jóvenes han sentido mucho su muerte y se le trajo aquí porque él consideraba al Liceo su casa, y a los alumnos sus hijos", manifestó el director de esa institución, Lic. Jesús Azofeifa Bolaños.

La banda del Liceo de Costa Rica entonó la marcha de ese centro educativo, mientras seis estudiantes cargaron en hombros el ataúd que contenía los restos del benemérito.

Del Liceo de Costa Rica, se le trasladó a la Asamblea Legislativa, donde, en un acto muy solemne, la Banda de San José tocó el duelo de la patria y los diputados Edgar Ugalde (Liberación) y Oscar Aguilar Bulgarelli (Unidad), recordaron al maestro.

Los funerales se realizaron en la Catedral Metropolitana en medio de guardias de honor de alumnos del Liceo de Costa Rica, del Colegio de Señoritas y de miembros de la Guardia Civil.

Las honras fúnebres estuvieron a cargo del obispo auxiliar de San José, Monseñor Antonio Troyo, quien resaltó los dotes de intelectual de don Alejandro y su espíritu cristiano.

A este acto asistieron miembros de los supremos poderes de la República, algunos de ellos discípulos suyos como Carlos José Gutiérrez, Hernán González y Alfonso Carro, entre otros.

Después de los funerales, el alumno predilecto de don Alejandro, el primer vicepresidente de la República, Lic. Armando Arauz recordó las enseñanzas del maestro, sus consejos y, sobre todo, su ejemplo.

Arauz fue uno de sus discípulos más cercanos y al que siempre llamó cuando estaba enfermo o quería brindar un consejo.

Los restos de Aguilar Machado fueron sepultados en el Cementerio General, adonde fueron escoltados por familiares y amigos.

El profesor del Colegio San Luis Gonzaga, de Cartago, Lic. Julio Molina, dijo que "el pueblo de Costa Rica no olvidará jamás al gran orador y al maestro que siempre brindó su consejo y experiencia".

También hablaron los presidentes de la Academia de Geografía e Historia de Costa Rica, Lic. Gabriel Ureña, y de la Academia Costarricense de la Lengua, Prof. Arturo Agüero, instituciones de las que era miembro don Alejandro.



Gerardo Sánchez/La Nación

Alumnos del Liceo de Costa Rica llevaron en hombros los restos del benemérito de la patria y ex director de esa institución, Lic. Alejandro Aguilar Machado, a la Asamblea Legislativa.